

Info zu Kopfläusen

In unserer Schule treten wie in allen öffentlichen Einrichtungen gelegentlich bei vereinzelt Kindern Kopfläuse auf.

Zu Ihrer Information finden Sie unter

http://www.bzga.de/botmed_60020000.html

eine Broschüre „Kopfläuse...was tun?“ von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung. Bitte lesen

Sie sie gründlich, um einer Verbreitung von Läusen an unserer Schule vorzubeugen.

Läusebefall hat nichts mit mangelnder Hygiene zu tun. Es kann jeden treffen.

Falls Ihr Kind von Kopfläusen befallen sein sollte, informieren Sie bitte sofort die Schule und ggf. die Übermittagsbetreuung, auch wenn Sie die Läuse am Wochenende entdecken sollten.

Wie Sie der Broschüre entnehmen können, sind Kopfläuse meldepflichtig.

Um sicher zu gehen, dass die Behandlung der Läuse erfolgreich war, lassen Sie Ihr Kind bitte erst wieder die Schule besuchen, wenn ein Arzt attestiert hat, dass das Kind frei von Läusen und lebenden Nissen ist. Dies ist zwar gesetzlich nicht zwingend vorgeschrieben, erhöht jedoch die Sicherheit für alle Kinder unserer Schule.

